



世界に希望を生み出そう

2023-2024年度

クラブ運営方針

原点回帰

広島北

Club of Hiroshima North

ロータリークラブ週報

設立 1969年4月24日

承認 1969年6月28日

■会長 山内 盛利

■幹事 下川 信宏

事務局 広島市南区松原町1-5 ホテルグランヴィア広島 6F

例会 毎週木曜日 12:30 会場 ホテルグランヴィア広島

E-mail hnrc@world.ocn.ne.jp URL <https://www.hnrc.jp/>第2540回例会
2023年08月03日(木)12:30

国歌斉唱

ロータリーソング「奉仕の理想」

四つのテスト唱和 職業奉仕委員会

来客紹介 親睦委員会

つくばシティロータリークラブ
金山義信 様広島城南ロータリークラブ
吉村元亨 様

バナー交換

当クラブとのバナー交換をお申し出頂きましたので、バナー交換を行いました。
また、クラブから記念品が贈られました。国際ロータリー第2820地区
つくばシティロータリークラブ
金山義信 様

誕生月お祝い

越智会員・久保雅史会員・深川会員・中尾会員
石田会員・丸本会員・畑会員・川上会員
倉本会員・常岡会員・迫会員・土井会員・赤木会員
林谷会員・十川会員・三宅孝直会員・宮本会員

8月生まれの皆様、おめでとうございます!

また、今月賀寿を迎える皆様に別途記念品が贈られました。

還暦 宮本会員・迫会員
古希 久保雅史会員



会長時間 会長 山内 盛利 会員

皆さん、こんにちは。
メイクアップにお越しの皆様、広島北RC例会に、ようこそお越し下さいました。
お時間の許す限り、例会をお楽しみ下さい。

さて、昨夜は夏の家族会、広島カーブ対横浜DeNAベイスターズ観戦イベントが、マツダスタジアムにて盛大に開催されました。試合内容は常にリードをしつつも、ヒットの数では横浜に圧倒され、雰囲気的には押され気味の展開でしたが、ピッチャーと守備陣の踏ん張りで、何とか勝利を手にすることが出来、大変楽しい思い出に残る一夜となりました。担当された親睦委員会メンバーの皆さん、大変お世話になりました。そして有り難うございました。

また昨日は、地区補助金事業、広島市こども療育センター「二葉園」への「ワンタッチプール」の贈呈式が行われました。事業詳細については来週の例会プログラム、委員会事業報告の中でされる予定ですので、ここでは省きます。当事業を担当されました奉仕プロジェクト樽本理事、社会・青少年奉仕委員会丸本委員長以下、委員会メンバーの皆さん、大変お疲れ様でした。そして有り難うございました。

さて、本日の会長時間は、8月の月間テーマについてお話しします。
8月の月間テーマは、「会員増強・新クラブ結成推進」です。
会員増強や新クラブの新たなる結成は、ロータリー活性化の為に大変重要な、ロータリー全体にとっての永遠の課題であり目標です。今日は新クラブ結成についてお話しします。
近年、インターネットが普及した環境下で、所謂ロータリーEクラブの新設が注目を集めています。
このロータリーEクラブ、2004年に構想が生まれ、6年間の試行期間を経て、今から13年前の2010年6月より、正式に国際ロータリーの加盟クラブとして承認される様になりました。

ロータリーEクラブとは、一言で言うと、対面形式では無く、オンラインで例会を開くロータリークラブです。例会をオンラインで開くことを除けば、基本的に他のロータリークラブと変わりません。奉仕活動も、会員間の親睦活動も、そしてロータリー財団への支援活動もします。

また、地区にも所属します。私達が所属する第2710地区には、「福山ロータリーEクラブ2710」があります。活動方法は、基本的にはウェブ上でのお互いのコミュニケーションが中心となりますが、時には、会員一同が親睦のために実際に顔を会わしての会合を持つこともあります。

奉仕活動の実践は会員が個人的に行うか、あるいは近隣のロータリークラブの活動に参加するか、あるいは地区単位で行う大々的な奉仕活動などに参加することによって行っています。

また、ロータリーEクラブの特徴として、いつでもウェブ上でメイクアップが出来るということがあります。メイクアップが必要になった時に、わざわざ他クラブの例会場に出向かなくとも、少しの時間と参加料で、パソコン上でいつでも何処からでもロータリーEクラブの例会に参加し、メイクアップをすることが出来るのです。そのやり方についてはここでは紹介しませんが、とても簡単です。是非一度試してみてください。

今日は新クラブ結成推進に関連する、ロータリークラブの新しい形、ロータリーEクラブについての話でした。来週は会員増強に関連する、ロータリーの会員数についての話を予定で、本日の会長時間を終わります。

幹事報告 幹事 下川 信宏 会員

《理事会報告》

7/15に行われた2件の奉仕活動について会計決算が承認された。
クラブホームページに会員企業を紹介するページを新たに作る事が承認されました。
その他、後日、HPに掲載する議事録をご確認ください。

《BOX配布物》

クラブ細則改正案
ロータリー財団・米山奨学会寄付依頼書
ガバナー月信
在広RC 合同会員名簿

クラブ細則改正

【現】

第14条 会員選挙の方法

第6節 このような選挙後に、会長は、当該会員の入会式を行い、クラブ幹事は当該会員に対して会員証を発行し、新会員をRIに報告しなければならない。ロータリー情報委員会は、入会式で新会員に贈呈する適切な資料を提供し、当該新会員がクラブに溶け込めるよう援助することを担当する会員を1名または2名指名するものとする。

上記、第6節の内、クラブ幹事は当該会員に対して会員証を発行し、新会員をRIに報告しなければならない。とありますが、現在、当クラブでは会員証に会員IDを記載しており、会員IDを発行してもらうためには先に国際ロータリーに報告することが必要となりますので、クラブの現状に合わすため、クラブ幹事は新会員をRIに報告し、後日、当該会員に対して会員証を発行しなければならない。に改正させていただきます。

審議の結果、賛成多数で本議案は承認されました。

【新】

第14条 会員選挙の方法

第6節 このような選挙後に、会長は、当該会員の入会式を行い、クラブ幹事は新会員をRIに報告し、後日、当該会員に対して会員証を発行しなければならない。ロータリー情報委員会は、入会式で新会員に贈呈する適切な資料を提供し、当該新会員がクラブに溶け込めるよう援助することを担当する会員を1名または2名指名するものとする。

委員会報告

クラブ総務委員会

出席報告

会員総数 104名

出席者数 79名、欠席者数 25名

来客 2名

例会出席者数 81名

前回(7/27)例会のホーム例会出席率 80.77%

親睦委員会 倉本委員長

8月2日(水)「夏の家族会」参加お礼

R財団・米山奨学常任委員会 畑常任委員長

ロータリー財団への寄付の協力依頼

米山奨学委員会 秋山委員長

米山記念奨学会への寄付の協力依頼

同好会報告

野球同好会 松野会員

練習案内

ニコニコ箱の時間 ニコニコ委員会

【来客出宝】

つくばシティRC 金山義信様より

広島生まれの広島育ちです。昨年、広島に支店を作りました。よろしくお願いします。

広島城南RC 吉村元亨様より (2枚)

6月のウクライナチャリティーコンサートでは大変お世話になりました。素晴らしい会だったですね。

【会員出宝】(抜粋)

山内会員・荒本会員・下川会員・池久保会員・平井会員より

昨日、児童発達支援センター二葉園さんへのワンタッチプール贈呈式に参加させて頂きました。

今年度の地区補助金事業として猛暑真っ盛りの中、とても良いタイミングで支援事業が行えたと思っています。

立っただけでもクラクラしそうな天気の中、

園児や親御さんが嬉しそうに水遊びをされている光景がとても印象的でした。樽本理事、

丸本委員長をはじめ委員会の皆さま、本当にお疲れ様でした。

山内会員・荒本会員・下川会員・池久保会員・平井会員より

昨日、夏の家族会『カーブ観戦』に参加させて頂きました。会員と家族が交流を楽しみながらカーブを応援し、そして勝利をみんなで喜ぶ事が出来ました。皆さん、笑顔でとても有意義な親睦事業でした。松田理事、そして倉本委員長をはじめとする親睦委員会の皆様、大変お疲れ様でした。

松本会員より

つくばシティRC金山様、ようこそお越し下さいました。ごゆっくりお過ごしください。

松田会員・樹野会員・倉本会員・吉永会員・佐伯会員・堤会員・赤木会員・土屋会員・十川会員・三宅不史記会員より

多数の会員とそこご家族の参加を賜り、盛況のうちに無事に終了することができました。天候に恵まれ、カーブも勝ち、良いことばかりでした。ありがとうございました。

簡単ではありますが、親睦委員会一同より御礼申し上げます。引き続き、親睦を深める行事を企画してまいります。よろしくお祈り申し上げます。

松野会員より (3枚)

本日皆様に直接お会いしてロータリー財団への寄付をお願いするべきところ、

例会を欠席してしまい誠に恐縮ではございますが、どうぞご協力を宜しくお願い致します。最後に、ご寄付促進のご連絡を直接させて頂く事もあるかもしれませんが、その際も快くご対応頂けると有り難いです。

迫会員より

今月でついに還暦60歳となります。皆様のおかげです。ありがとうございます。

宮本会員より

誕生日のお祝いをありがとうございます。今月で満60歳の還暦を迎えます。ますます元気で頑張りますので、これからも宜しくお願いいたします。

桑原会員より

先日、昨年加盟したホワイトエッセンスコンベンションがあり、新加盟院賞を受賞いたしました。

広島北RCに入していなければこのような経験も出来なかったと思っております。引き続き、頑張ってお参りますのでよろしくお願い致します。

樽本会員より (大枚)

私事で大変恐縮ですが7/20弊社と広島銀行様で荒本会員の広島文化学園大学内のHBGウクライナ子ども支援実行

委員会様に寄付をさせて頂いた記事を経済レポートに掲載して頂きました。今回の寄付金を活用し、

8月の下旬に己斐中学校の生徒とウクライナの子供たちの文化交流の費用に役立てて頂く予定です。

この活動を1人でも多くの方に知って頂き、参画頂ける人が増えていくことを祈っています。

当日計 56,000円

卓話時間

『月間に因んで』

職業分類・会員増強委員会 委員長 古田裕三会員

『ニコニコについて』

ニコニコ委員会 委員長 安藤正裕会員